

Letzte Woche haben wir in der 2. Stufe zum ersten Mal an den Teckniktürmen gearbeitet. In Gruppen von 4-5 Kindern haben wir verschiedenen Ateliers durchlaufen.

Bei Fräulein Erika haben wir verschiedene Knoten kennen gelernt, einen Geheimbrief mit Zaubertinte aus Zitronensaft geschrieben oder mit Holzklötzchen verschiedene Bauwerke nachgebaut.

Bei Fräulein Nadja haben wir eine Konstruktion mit Zahnrädern nachgebaut, Experimente mit Luft und Wasser durchgeführt oder Glühbirnchen zum Leuchten gebracht.

Im Laufe der nächsten Wochen soll jede Gruppe jedes Atelier einmal besuchen.

Es hat uns auf jeden Fall großen Spaß gemacht.



